

Ste. Anne, tous deux ils se sont montrés directeurs habiles, éclairés et dévoués de la jeunesse. Il est donc important que ceux qui ont joui longtemps de leurs lumières et de leurs conseils ne les perdent pas de vue. Sans doute ce que nous faisons aujourd'hui est bien imparfait, bien incomplet, mais espérons qu'un jour quelque ami dévoué, ayant plus de temps à consacrer à cette œuvre de reconnaissance la complètera.

Dans notre société, où se répandent tant d'erreurs, où se publient tant de calomnies sur la religion et sur ses ministres, il est convenable de montrer à notre peuple religieux et croyant, que ses prêtres sont grandement dignes de ses respects et de sa confiance. Quoique généralement ils mènent une vie humble et retirée, ils savent au sein de leur retraite faire beaucoup plus pour le bien de leurs concitoyens que ceux dont on vante